



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA N° 397

Mascotas de Valle de los Caballeros fueron vacunadas

A 60 caninos y felinos del sector se les aplicó la vacuna antirrábica en una jornada organizada por la Alcaldía local a través de su Secretaría de Salud.

Mabel Sánchez González, habitante del lugar, llevó a sus dos mascotas para que fueran intervenidas. Ella destacó: “Es algo muy bueno porque nos ahorramos dinero tanto en pagarle a un veterinario como en el transporte. A veces olvidamos a nuestros animales y esto nos ayuda a valorarlos.”

Según datos de la Administración Municipal, hasta el primer día de abril de 2017 se vacunaron en Girón 649 perros y 258 gatos, logrando disminuir notablemente el número de animales abandonados.

“El objetivo es continuar desarrollando esta iniciativa en cada uno de los barrios del municipio, así tendremos inmunizados a quienes no tienen voz. La recomendación es que los cuiden y los hagan sentir importantes”, manifestó el médico veterinario Jorge Enrique Mantilla.

En promedio, semanalmente se realizan tres jornadas, pero en poco más de un mes regresará la Unidad Móvil Veterinaria para fortalecer un aspecto que se ha vuelto de interés social en el mundo. Este carro móvil también les ofrece servicios gratuitos de peluquería y esterilización.

Cabe resaltar que cada sábado en las jornadas de “Somos Salud en su Barrio” se incluye la atención gratuita a felinos y caninos.

Destacado: En lo que va del año se han vacunado 649 perros y 258 gatos.

Abril 10 de 2017